

Boletín Informativo No.3



CANCILLERÍA



Consulado de Colombia, Las Palmas de Gran Canaria



Consulado de Colombia en Las Palmas de Gran Canaria – marzo de 2015



¡CONSULADO MÓVIL!

Durante este mes de marzo tampoco paramos:

- Realizamos un consulado móvil a la isla de Fuerteventura los días 20, 21 y 22 de Marzo
- Visitamos a los connacionales privados de la libertad en el centro penitenciario de Tahiche en la isla de Lanzarote.

Tenerife es el próximo destino ya que visitaremos a los connacionales detenidos en abril y a principio de mayo realizaremos un Consulado Móvil en Santa Cruz de Tenerife.

Y en junio, Consulado Móvil en **Lanzarote!**

Cuando tengamos la aprobación de Cancillería estaremos publicando detalles como fechas, lugar y horarios de atención en la página web del Consulado:

<http://islascanarias.consulado.gov.co/>

Consúltenla y, una vez esté confirmado cada Consulado Móvil, no olviden llamar a nuestras oficinas para solicitar cita previa.

Con igual dinamismo hemos comenzado un proceso de ampliar las redes de contactos del Consulado, reuniéndonos con miembros de la comunidad colombiana en cada isla buscando establecer sinergias que nos permitan llegar a más connacionales y de mejor manera.

Así mismo, se han comenzado a fortalecer lazos con autoridades y personas importantes del archipiélago para ampliar la divulgación de las actividades del Consulado, obtener una mayor proximidad y un mejor conocimiento de las redes de apoyo existentes lo cual contribuirá al servicio del área de asistencia del Consulado.

Precisamente en esta área de asistencia tenemos la fortuna de contar desde fines de marzo con una voluntaria profesional en Psicología para reforzar nuestro equipo humano que cuenta también con los asesores jurídicos en Las Palmas y Tenerife.

En el próximo boletín, haremos una breve reseña del equipo consular.

Un cordial saludo.

Pierangelo Gandini
Cónsul de Colombia

CONSULADO MÓVIL EN FUERTEVENTURA

El equipo Consular encabezado por el Cónsul de Colombia en Las Palmas de Gran Canaria, se desplazó para realizar un Consulado Móvil en la isla de Fuerteventura los días 20, 21 y 22 de marzo en un esfuerzo de la Cancillería por acercar los servicios consulares a todos los colombianos.



En total se atendieron a más de 350 personas, donde los trámites consulares más demandados fueron pasaportes, cédulas y reconocimiento de firmas.

Queremos agradecer a todos y cada uno de los connacionales que nos brindaron su apoyo y calidez para el éxito de este consulado. Asimismo agradecemos al Cabildo de Fuerteventura por cedernos un espacio idóneo para el Consulado Móvil.

INAUGURACIÓN OFICIAL NUEVA SEDE DEL CONSULADO

El 17 de marzo de 2015 el Cónsul de Colombia y el equipo consular inauguraron oficialmente la nueva sede del Consulado de Colombia en Las Palmas de Gran Canaria.

El evento contó con la presencia del subdelegado de Gobierno, Luis Molina González y del Consejero de Política Social del Cabildo de Gran Canaria, José Miguel Álamo Mendoza.



INAUGURACIÓN OFICIAL NUEVA SEDE DEL CONSULADO



Miembros del Cuerpo Consular acreditado en Las Palmas de Gran Canaria

Al acto también asistieron el Cuerpo Consular acreditado, empresarios canarios con negocios en Colombia, distinguidos miembros de la comunidad colombiana y amigos cercanos del Consulado.

La nota más emotiva del evento estuvo a cargo de la mezzosoprano colombiana *Soraya Almanza Osorio*, quien con su magnífica interpretación del himno nacional de Colombia arrancó lágrimas a varios de los asistentes.



Algunos de los invitados al evento

"Esta nueva sede ofrece la posibilidad de mejorar la calidad de la atención a los colombianos residentes en Canarias, quienes a lo largo de los últimos años han contribuido desde diversos sectores, al desarrollo y crecimiento de la región", anotó el Cónsul Gandini en sus palabras de bienvenida.



Amigos del Consulado y miembros de la comunidad Colombiana

COLOMBIANOS EN ISLAS CANARIAS

El éxito de esta sección es tal que hemos decidido hacer algo más estructurado para lograr una divulgación más amplia de aquellos colombianos y colombianas que se destacan en uno u otro campo aquí en las Islas Canarias.

Sigan enviándonos por correo electrónico sus propuestas de connacionales destacados o acérquese al Consulado Móvil en su isla y cuéntenos en persona.

Próximamente estaremos compartiendo las bases de esta nueva iniciativa, espérelas!

AGRADECIMIENTOS

Aprovechamos este tercer boletín para agradecer a Cristyna Artega quien colaboró con este Consulado hasta fin de marzo 2015.

Amabilidad, dedicación y creatividad en la búsqueda de soluciones fueron las características más sobresalientes de Cristyna durante su tiempo en el Consulado.

Sabemos que todo saldrá bien para ella en este camino pues va con mucho positivismo en busca de nuevos rumbos profesionales, por eso te deseamos muchos éxitos!!



DONA UN LIBRO



La generosidad de los Colombianos se hizo notar y de que manera: hemos recogido más de 400 libros en estas semanas de campaña. Agradecemos muy especialmente a la señora Pilar por su gran donación.

Aún quedan algunas semanas, hasta el fin de abril, para que nos hagan llegar sus libros



PREMIOS NACIONALES DE CULTURA UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA

Desde la Coordinación Cultural de la Universidad de Antioquia nos han solicitado contribuir con la divulgación de los 47 Premios Nacionales de Cultura en los que pueden participar los colombianos que residen en el exterior.



Toda la información en el siguiente enlace:

<http://www.udea.edu.co/portal/page/portal/portal/J.cultura/D.premiosNacionalesCultura>